



Newsletter - Partner-Initiative



**Biosphärengebiet
Schwäbische Alb**



Die Partner-Initiative im Frühjahr 2024

Liebe Partnerinnen und Partner,

der Frühling ist in vollem Gange und für viele startet mit dem Frühling wieder die aktiveren Saisons mit vielen Veranstaltungen, Führungen, Festen und hoffentlich vielen fröhlichen Gästen. Wir hoffen, dass Sie alle gut in die Saison gestartet sind. Mit diesem kleinen Rundbrief schicken wir einige Informationen zu geplanten Veranstaltungen im Rahmen der Partnerinitiative und weiteren Beteiligungsmöglichkeiten.

Zu allererst aber eine erfreuliche Nachricht! Wir werden ab dem 1. Juni 2024 die Nachfolgerin von Hannes Rau begrüßen können – neben der Koordination der Partnerinitiative wird die neue Kollegin den Bereich Unternehmenskooperationen übernehmen. Wir freuen uns, dass die Vakanz der Stelle bald beendet ist. Die neue Kollegin wird sich sicherlich gleich zu Beginn bei Ihnen vorstellen.

Gerne können Sie mich bis dahin bei Fragen kontaktieren.

Termin BSG Basis Fortbildung / Schulung 25. Juni 2024

Jährlich bietet unsere Geschäftsstelle eine Fortbildung für die zertifizierten Partnerbetriebe und deren Mitarbeiter*innen an. Dabei geht es um grundsätzliche Fragen rund um das Thema Biosphärengebiet (wie erkläre ich das Biosphärengebiet meinen Gästen...?), die Veranstaltung ist daher insbesondere gedacht für Personal mit Besucherkontakt. Noch vor dem Start der WM wollen wir einen Termin für eine Online-Schulung anbieten.



Online-Schulung am 25. Juni 2024 von 16:30 bis 18:30 Uhr (Teilnahme an Videokonferenz per Link)

Einen Termin für eine Präsenzschulung wird die neue Kollegin alsbald festlegen und kommunizieren. Anmeldungen zur Online-Schulung können Sie gerne bereits jetzt an mich schicken walburg.speidel@rpt.bwl.de

Partner laden Partner ein bei neuem Partner Pelletzentrum Alb

Am **27. Juni 2024 ab 16 Uhr** wird das nächste Treffen „Partner-laden-Partner-ein“ bei unserem neuen Partner „Pelletzentrum Alb“ in Römerstein stattfinden. Bitte merken Sie sich diesen Termin vor!

Herr Bosch vom Pelletzentrum Schwäbische Alb war zunächst über das Projekt „Inwertsetzung von Schäfereiprodukten“ mit der Geschäftsstelle des Biosphärengebiets in Kontakt und hat sich daraufhin als Partner beworben. Im Januar dieses Jahres hat der Beirat der Partnerschaft zugestimmt. Wir freuen uns über die neue Partnerschaft und die Einladung zum nächsten Partnertreffen mit der Vorstellung des Betriebs! Das Pelletzentrum stellt aus heimischer Schafwolle Pellets als organischen Dünger her und unterstützt dadurch die Schäfereien mit der Verarbeitung und Vermarktung ihrer Wolle.



Neigschmeket Markt in Reutlingen am 21. Juli 2024

Dieses Jahr wird der Neigschmeckt Markt in Reutlingen wieder stattfinden. Die Geschäftsstelle des Biosphärengebiets wird mit einem Infostand vor Ort sein, einzelne Partner sind bereits angemeldet. Wir würden uns freuen, wenn noch mehr hinzukommen. Informationen und die ein Anmeldeformular finden Sie unter <https://www.neigschmeckt.com/>.

Lassen Sie uns gerne wissen, wenn Sie sich für den Neigschmeckt Markt anmelden. Wir würden bei einer ausreichenden Anzahl von teilnehmenden Partnern auf den Veranstalter zugehen, um die Partner des Biosphärengebiets auf dem Markt möglichst räumlich beieinander zu platzieren, um so als Partner des Biosphärengebiets wahrgenommen zu werden.

Ländle-Markt in Beuren 29. Und 30. Juni 2024

In Beuren wird dieses Jahr das erste Mal der Ländle-Markt stattfinden. Nähere Informationen zum Markt finden Sie in der Anlage meiner Mail. Dieser Markt setzt bewusst seine Schwerpunkte auf Regionalität und Qualität, Sie als Partner sind herzlich eingeladen, sich dort mit einem Stand zu präsentieren. Bei Interesse wenden Sie sich bitte an den Veranstalter über die beigefügten Unterlagen.

Nun wünschen wir Ihnen allen einen schönen ersten Maifeiertag!

Viele herzliche Grüße,

Walburg Speidel

Teamleitung Team nachhaltige Regionalentwicklung

Ein gemeinsames Projekt: